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Деревня Михайловка нахо-
дится в одном из самых живо-
писных мест Орловской обла-
сти — недалеко от националь-
ного парка «Орловское Поле-
сье». Около 15 лет назад к ос-
новной деревне было при-
строено более двадцати част-
ных домов-коттеджей, как их 
здесь называют. На самом де-
ле это обыкновенные одно-
этажные дома с той лишь раз-
ницей, что в них есть все удоб-
ства: канализация, вода, отоп-
ление. Идя по улице новой Ми-
хайловки, вы не заметите раз-
ницы между нею и тысячами 
других деревенских улиц, за 
исключением того, что здесь 
нет колодцев, где можно было 
бы набрать воды. По всей ви-
димости, при строительстве 
домов люди и не думали, что 
настанет время, когда придет-
ся дорожить каждым литром 
воды.

Месяц назад из кранов в до-
мах-коттеджах пошла ржавая 
вода, потом — смесь воды и 
песка, а затем краны и вовсе 
пересохли. В дом депутата рай-
совета В.А. Орлова то и дело 
приходили соседи с просьбой 
повлиять на руководство рай-
она и побыстрее исправить си-
туацию. Владимир Александро-
вич сообщил о случившемся 
в сельскую и районную админи-
страции. В Михайловку зачас-
тили «высокие» гости, однако 
вода от этого в кранах не появи-
лась.

«Забилась скважина, надо 
прочистить», — говорили одни 
специалисты. «Сместились пла-
сты земли, вода ушла», — отве-
чали жителям другие. «Можно 

было бы подключить вас к со-
седней скважине, но у нее не 
хватит мощности», — утвержда-
ли третьи. «Надо колодцы выко-
пать и будете жить — не ту-
жить», — заявляли четвертые. 
И так далее…

Ситуация накалилась до пре-
дела. Люди перестали верить 
словам чиновников, а услышав 
последний совет о колодцах, 
и вовсе отчаялись.

Когда мы приехали в Михай-
ловку, нас тут же окружили воз-
мущенные жители.

— Вы бы лучше к пяти часам 
вечера приехали, когда я от во-
довозки ведра тащу, — срыва-
ясь на крик, возмущалась Алек-
сандра Васильевна Михалева.

— А стиральные машины мы 
тоже к колодцам должны под-
ключать? — наперебой спраши-
вали Наталья Вячеславовна Ба-
тюкова и Надежда Семеновна 
Комарова.

— Мне восемьдесят, вы на 
ноги мои посмотрите, на старо-
сти лет вынуждена ведрами во-
ду из поливалки носить, — объ-
ясняла Мария Ивановна Коро-
бова.

В Михайловке восемьдесят 
процентов населения — люди 
пожилые, есть лежачие инвали-

ды, малолетние дети. Как вы 
понимаете, и еду нужно приго-
товить, и постирать, и искупать-
ся (поблизости нет ни одной ба-
ни).

Вооружившись диктофоном 
и напутствиями жителей, за 
разъяснениями мы отправи-
лись к главе Знаменского сель-
ского поселения Г.И. Мирзое-
ву:

— 28 июня из Михайловки 
сообщили о случившемся. Мы 

сразу же пригласили обслужи-
вающую компанию ООО «Ком-
мунсервис» и специалистов 
из бывшего совхоза «Россия», 
которые бурили эту скважину. 
Они рассказали, что когда-то 
упустили насос в скважину, 
а лет шесть назад — еще один. 
Вот из-за этого теперь и нет во-
ды. Мы пытались достать эти 
насосы, но ничего не смогли 
сделать. Тогда решили промыть 
скважину, под давлением зака-
чивали воду. Две недели отка-
чивали из скважины песок и 
ил — все без толку. Вода начала 
поступать, но через сорок ми-
нут перестала. Мы обратились 
за помощью к геологам, кото-
рые вообще посоветовали бро-

сить эту скважи-
ну — мол, она 
отслужила своё.

— У нас было 
несколько вари-
антов решения 
э т о й  п р о б л е -
мы: бурить но-
вую скважину 
или перебрасы-
вать из села Зна-
менского водо-
провод на Михай-
ловку, — продол-
жает Г.И. Мир -
зоев. — Послед-
ний вариант по-
казался нам на-
иболее прием-
лемым. Строи-
тельство водо-
провода обой-
дется нам при-
мерно в 250 ты-
сяч рублей. Де-
ньги есть. И уже 
в  б л и ж а й ш и е 

дни мы планируем дать воду в 
Михайловку. Но это временная 
мера. Бюджет следующего года 
будет принят с учетом строи-
тельства новой скважины в Ми-
хайловке.

Что ж, остается только наде-
яться, что из кранов в домах де-
ревни Михайловки снова пой-
дет вода. Редакция будет де-
ржать ситуацию под контролем.

Юлия КОРОЛЁВА.

Фото автора.

НА ПРАКТИКЕ

Защищаться 
было 

несложно
У первокурсников инже-

нерно-строительного инсти-
тута ОрелГАУ завершилась 
первая в жизни учебная прак-
тика по геодезии. Мы, студен-
ты учебной группы по специ-
альности «Экспертиза и уп-
равление недвижимостью», 
в течение четырёх недель за-
крепляли теоретические зна-
ния, учились их использовать 
в полевых условиях, овладе-
вали техникой геодезических 
измерений, приобретали на-
выки самостоятельного вы-
полнения разбивочных работ 
и обработки результатов из-
мерений.

Место,  где проходила 
практика,  располагалось 
в Советском районе города 
Орла — рядом с новым строя-
щимся мостом и дорогой, ко-
торая соединит улицу Генера-
ла Родина с Карачевским 
шоссе.

Каждый рабочий день мы 
получали задания, обсужда-
ли варианты их выполне ния 
и приступали к работе, кото-
рая была очень познаватель-
ной и интересной. Рабочий 
день заканчивался быстро, 
так как мы полностью погру-
жались в работу и выполняли 
её с боль шим интересом, не 
замечая, как проходит вре-
мя.

После окончания практики 
мы углубили знания по уст-
ройству геодези ческих при-
боров, научились произво-
дить плановую и высотную 
съемки, решать на местности 
типовые инженерно-геодези-
ческие задачи. Мы подгото-
в и л и  и  з а щ и т и л и  о т ч е т 
по учебной геодезической 
практике. Че стно сказать, за-
щищать работу было неслож-
но, так как все то, что было 
изло жено в отчете на 35 стра-
ницах машинописного текста, 
мы изучили в полевых услови-
ях.

Большую благодарность 
хо чется выразить нашему ру-
ководителю — доценту ка-
федры общестроительных 
дисциплин Александру Васи-
льевичу Уварову, который 
постоянно был с нами и не 
жалел времени, объясняя 
тонкости изучаемого пред-
мета.

Не знаю, как другие, а я 
после окончания первого кур-
са еще больше ук репилась 
в мысли, что поступила пра-
вильно, выбрав такую замеча-
тельную специальность.

Э. ЛАДЫГИНА.

МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ

После операции
Очень тяжелую операцию я перенесла. Три часа кол-

довал над моими больными ногами заведующий травма-
тологическим отделением областной клинической боль-
ницы врач-травматолог Геннадий Александрович Блын-
ский. Благодарю вас, Геннадий Александрович, за всё то 
хорошее и доброе, что вы делаете для нас — пациентов. 
Низкий поклон вам и всему коллективу отделения.

Анна АНЦУПОВА.

п. Знаменка.

В течение нескольких лет мы обращались в област-
ную администрацию с просьбой сделать дорогу в на-
шем поселке Новотроицкий, что в Кромском районе 
Шаховского сельского поселения, но получали одни 
отписки. В новую администрацию мы обратились все-
го один раз, и дело сдвинулось: через несколько дней 
нашу дорогу прогрейдировали и сделали отсыпку 
песком и щебнем.

Благодарим за помощь губернатора Орловской 
области А.П. Козлова, главу Кромской администра-
ции И.Н. Митина, главу администрации Шаховского 
сельского поселения П.В. Родину. Мы видим, что 
действующая власть не отписывается, а делает де-
ло.

В. ТОДРИК.

По просьбе жителей п. Новотроицкий.

НАРОД О ВЛАСТИ

Дорога в посёлок

СИТУАЦИЯ

Обезвоженные
Недавно мы рассказывали о том, как жители 

деревни Васильевки Глазуновского района 

четвертый месяц выживают без воды. И снова 

похожая история. На этот раз в редакцию 

обратились жители деревни Михайловки 

Знаменского района. Вот уже месяц, как краны в их 

домах остаются сухими.


